

Investigación contra bancos, negativo para calificación: Moody's

La agencia advirtió que de ser encontrados culpables, podrán enfrentar una sanción de hasta 10% de sus ingresos anuales; esta semana se informó sobre las investigaciones contra siete instituciones

Por **La Razón Online**

La investigación que realiza la **Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece)** en contra de siete instituciones financieras por supuesta manipulación en el mercado de bonos puede resultar negativo para la nota crediticia de los bancos, advirtió **Moody's Investors Service**.

En un informe, la agencia señaló que las instituciones están entre los mayores intermediarios de papeles gubernamentales, por lo que de ser encontrados culpables, podrán enfrentar una sanción de hasta 10 por ciento de sus ingresos anuales y los individuos que resulten responsables podrían ser sentenciados a 10 años en prisión.

Esta semana, la **Comisión** informó sobre el inicio de un juicio contra siete instituciones financieras por una probable manipulación de precios en el mercado de bonos del Gobierno Federal.

La Autoridad Investigadora de la **Cofece** señala que tuvo conocimiento de hechos sobre una serie de supuestos arreglos con el objeto o efecto de manipular el precio de los valores de deuda o establecer obligaciones para no comercializar o adquirir una parte de estos.

Moody's recalcó que el mercado de bonos es una fuente importante de ingresos para los bancos mexicanos, al contribuir en promedio en un 5 por ciento a las ganancias netas, y hasta un 10 por ciento de los ingresos antes de impuestos en los últimos 4 años.

Según la deuda del gobierno mexicano está entre las más negociadas entre los mercados emergentes. De acuerdo con el Banco de México, el total de valores gubernamentales en el mercado ascendía a 7.4 billones de pesos hasta octubre de 2019.